

## [Redacción Radio26](#)

El sismo perceptible ocurrido en las primeras horas de la mañana de hoy tuvo, según datos preliminares, magnitud de 4.2 en la escala de Richter y epicentro en la principal franja sismogénica de Cuba.

La página web del Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas indica que el movimiento telúrico, registrado a las 07:41, hora local, se ubicó a 18 kilómetros al suroeste de Guamá, en el área que se extiende al suroriente de la geografía cubana, entre la Sierra Maestra y el mar Caribe.

El décimo terremoto del año tuvo profundidad estimada de 17 kilómetros y sus coordenadas fueron de 19.8403 grados de latitud y -76.4783 de longitud.

Hace poco más de un mes, el sábado 14 de agosto y también en horas de la mañana, los habitantes de esta provincia oriental y las vecinas de Granma, Guantánamo y Holguín iniciaron ese fin de semana con el sobresalto del temblor de 7.4 que estremeció a Haití.

**(Con información de PL)**